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自転車通学が大変

し も の

自転車で通学する学生が多く、快適に通行する歩道幅員が足りない。

●整備後●整備前

「歩きやすくなった」と高い評価
・安心して通学できる歩道空間を確保。
・黒松などの植栽の手入れをお手伝いしていただくなど、地域の皆さ

んに親しまれる歩道が完成。

【Ｈ11 歩道整備におけるＰＩ方式導入の評価検討結果】

①歩道幅員の拡幅 ②視覚障害者誘導
ブロックの設置

③休憩スペースの
広さ
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④歩道と車道、歩
道と民地の段差

⑤歩道の明るさ
（照明）

良い

普通

悪い

・歩道の拡幅、段差の解消、休憩スペースの設置。

歩道の拡幅等
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●歩道のバリアフリー化●




